

La multinacional ratificó que seguirá invirtiendo en Biobío y que trabajará para que la usina vuelva a ser un "motor de desarrollo"

Grupo CAP aclara el futuro operacional de Huachipato



CAP indicó que trabajan en el proyecto "Huachipato 2.0".

En su filial de Talcahuano, buscará potencia su puerto de graneles, el avance de industrias que aporten a la descarbonización, la promoción de innovación, entre otras medidas.

El Grupo CAP realizó su segundo Capital Market Day, evento dirigido a sus inversionistas y analistas, instancia en la cual presentaron los avances en la Estrategia 2030 de la compañía y revelaron los planes de crecimiento de sus empresas operativas. El gerente de Administración y Finanzas de la multinacional, Felipe Burr, contó que "durante este año hemos dado pasos decididos en nuestra Estrategia 2030, a través de la cual buscamos construir un portafolio integrado de negocios entre todas las compañías del Grupo". Tras repasar la participación que CAP tiene en los diversos sectores críticos para la economía nacional, Burr dejó un espacio para

aclarar el futuro de Huachipato tras cesar indefinidamente sus operaciones siderúrgicas.

Burr detalló que la empresa está trabajando en el diseño de lo que será el Huachipato del futuro, en un proyecto denominado "Huachipato 2.0". Con esto, CAP ratifica que seguirá invirtiendo en el Biobío y trabajando para que Huachipato vuelva a ser un motor de desarrollo del país y la Región. Huachipato 2.0 contempla la creación de cuatro zonas: Hub Logístico, Hub Industrial, Hub de Innovación y Emprendimiento para el Desarrollo Industrial, y un Espacio de Conservación Ecológica.

En el primero de ellos, CAP bus-

cará potenciar su puerto de graneles ubicado en Huachipato, el cual tiene una conectividad privilegiada y una ubicación estratégica para absorber el crecimiento del comercio internacional a través de la Región. El Hub Industrial, en tanto, apunta a potenciar el desarrollo de industrias basa-

das en materiales críticos para la descarbonización de Chile y el mundo. En este polo se enmarca el piloto de acero verde que la firma está trabajando con sus socios alemanes de SMS Group, empresa líder en proyectos de descarbonización para la industria de los metales, y con el Ministerio de Economía alemán.

En el caso del Hub de Innovación y Emprendimiento para el Desarrollo Industrial, buscarán promover la innovación y la transferencia tecnológica, mientras que en el Espacio de Conservación Ecológica se pretende preservar la biodiversidad de la zona y eventualmente abrir espacios a la comunidad.

4
serán los "hub" que impulsará CAP en materia de industria, tecnología, emprendimiento y conservación ecológica.